

120 Jahre Bühnenerfahrung

Magdalena Garwels und Karl Langer 60 Jahre bei Theatergruppe



Haben sich zu einer kleinen Feier getroffen: die Mitglieder der Theatergruppe „Bühne frei“ aus Essen. Flerlage

Essen (nh). Die Theatergruppe „Bühne frei“ aus Essen hat ein nicht alltägliches Jubiläum gefeiert: Die beiden Mitglieder Magdalena Garwels und Karl Langer stehen seit 60 Jahren auf der Bühne. Zu diesem besonderen Anlass hat die Theatergruppe „Bühne frei“ eine kleine Feier veranstaltet. Laut einer Mitteilung wurden dabei angeregte Gespräche über die alten Zeiten geführt, und durch die vielen Fotos, die die aktuellen Spieler organisierten hatten, wurde so manche Erinnerung wieder wach. Alles begann für Magdalena Garwels und Karl Langer im Jahr 1964 mit dem Stück „Alles wegen Laura“. Damals spielte die Theatergruppe noch unter der Kolpingsfamilie Essen. Die Zusammenarbeit wurde 1997 beendet, und die Theatergruppe spielte drei Theatersaisons unter dem Handels- und Gewerbeverein Essen (HGV). Im Jahr 2001 wurde dann die Theatergruppe „Bühne frei“ gegründet.

Die aktive Theaterzeit haben Magdalena Garwels und Karl Langer zwar bereits vor einigen Jahren beendet, aber Karl Langer ist immer noch am Bühnenaufbau beteiligt und hatte 2023 noch einen kleinen Gastauftritt.

In der Feierstunde dankte der Vorsitzende Jens Espelage den beiden Jubilaren für den jahrzehntelangen Einsatz. Magdalena Garwels konnte an der Feier nicht teilnehmen.
